



UDS

Mi Universidad

Nombre del alumno: Victor Manuel Moreno Villatoro

Nombre del tema: Sistema de salud en Mexico de este nuevo sexenio del gobierno.

Nombre de la materia: Salud Publica II

Nombre del Profesor: Dra. Irma Sanchez Prieto

Medicina Humana

Segundo Semestre. Grupo: A

Durante su gira por el estado de Durango, la presidenta Claudia Sheinbaum presentó su estrategia para mejorar el sistema de salud público en México, enfocándose en tres instituciones clave: el IMSS, el ISSSTE y el IMSS-Bienestar. Este anuncio se realizó en el municipio de Mapimí, donde detalló los programas y políticas que implementará en su administración para garantizar una atención médica más equitativa y accesible.

Principales iniciativas anunciadas:

1. Fortalecimiento de instituciones de salud pública

Sheinbaum subrayó su compromiso de mejorar el sistema de salud en todos los niveles, tanto estatal como federal, fortaleciendo particularmente:

- El IMSS (Instituto Mexicano del Seguro Social).
- El ISSSTE (Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado).
- El IMSS-Bienestar, que atiende a población sin seguridad social.

2. Igualación de salarios en el sector salud

Anunció que los trabajadores de salud del ISSSTE recibirán el mismo salario que sus homólogos del IMSS y del IMSS-Bienestar, ya que actualmente perciben ingresos menores por realizar funciones similares. Esta medida tiene como objetivo promover la equidad laboral y mejorar la moral del personal de salud.

3. Programa “Salud casa por casa”

Esta nueva iniciativa tiene como propósito llevar servicios médicos directamente a los hogares, especialmente en zonas rurales o de difícil acceso. Busca mejorar la cobertura y la prevención de enfermedades en comunidades donde el acceso a los centros médicos son limitados.

4. Reforzamiento del IMSS-Bienestar

La presidenta reiteró su apoyo a este programa que brinda atención médica gratuita a personas sin seguridad social. El IMSS-Bienestar está orientado a zonas marginadas y rurales, y su consolidación implica no solo mantener, sino ampliar servicios, personal y medicamentos disponibles.

5. Asignación de recursos a hospitales y centros de salud

Ante recientes protestas del personal de salud, Sheinbaum anunció que se destinarán recursos adicionales para garantizar que hospitales y centros del ISSSTE, IMSS y IMSS-Bienestar funcionen en condiciones óptimas. Esto incluirá mejoras en infraestructura, equipo médico y abasto de medicamentos.

Conclusión:

El anuncio se da en un momento de alta expectativa social respecto a la mejora de los servicios de salud, especialmente tras la pandemia y la constante demanda de condiciones laborales más justas por parte del personal médico. Con estas acciones, el gobierno busca garantizar el derecho universal a la salud, tal como lo establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos

1. ¿Qué anunció Sheinbaum sobre los salarios del personal de salud del ISSSTE?
Que serán igualados con los del IMSS y el IMSS-Bienestar.

2. ¿Qué busca el programa “Salud casa por casa”?
Llevar atención médica directamente a los hogares.

Bibliografía:

Esquivel, I. A. (2025, 23 febrero). Claudia Sheinbaum anuncia mejoras al IMSS, ISSSTE e IMSS-Bienestar: en qué consisten. Infobae.

<https://www.infobae.com/mexico/2025/02/23/claudia-sheinbaum-anuncia-mejoras-al-imss-issste-e-imss-bienestar-en-que-consisten/>